

思いやりのある生徒
 確かな学力をもつ生徒
 心身ともにたくましい生徒



とうだい



自信と誇りもて歩め

自分見つめる夏休み

1学期の通知表に寄せて

梅雨明けの知らせが

本日に待ち遠しい中(21日ぐらいか?)、本日、終業式を迎え、1学期が無事終了しました。入学式に始まり、体育大会、生徒総会、中総体、修学旅行、職場体験学習、フィールドワーク等の行事と、日々の学習や学級活動、生徒会活動を経て、皆さんはまた一回り大きくなりました。苦手だった教科で何かを克服できたり、普段手を挙げない役割を自ら買って出たり、部活動で一つプレーを覚えたり、家庭で家族に優しくできた、自分では気づかないこともあるかも知れないけれど、人は(特に中学生は)成長するものです。

今日受け取った通知表は、そんなあなたの学校での一面を捉えたものです。評価に一喜一憂した後は、じっくりと教科の観点や、生活の記録をチェックしてみよう。自分のどこが評価されたのか、頑張るべきはどのようなのか、次につなげる見方が大切です。



先日、1年生はカヤック、2年生は競漕船の体験をしました。スマ



1トなカヤックは、小回りが利き、スピードも出るけれど、和船の安定性には負けるところが、櫓の操り方は和船は難しく、慣れるまでに時間を要しますが、パドルは自由に動かせます。

皆さんもそれぞれに特性があり、得意・不得意があり、自分に合ったやり方・生き方があるはずです。通知表を見ながら、そんな自分を律しながら生かしていく方法を探してみてください。

教育週間から
 夏休みへ 命の
 大切さをつなぐ

7月の第1週は、生月中学校の教育週間でした。たくさんの皆様のご来校ありがとうございます。講話では、いじめについて、昨今の他所の事案に触れながら、身近に潜ん

県中総体会場一覧

種目	開催日	会場
サッカー	7/21(日)~23(火)	とぎつ海と緑の運動公園等
剣道	7/21(日)	長崎市民体育館
空手道	7/21(日)	長崎県立武道館



食育講演会も開催

でいなか問いかけてました。道徳の公開授業でも、生命の尊さについての授業がありました。

また、平戸市消防署生月出張所の協力を得て、救命救急と水難救助の講習も実施しました。3年生の近藤墨心くんが先般、人命救助により表彰を受けましたが、自分の命を守り、人の命を危うくしないことを第1に考えて、楽しい夏休みを過期、お疲れ様でした。

応援よろしく
 お願いします

対戦(団体のみ 予選または1回戦)

- サッカー 1回戦 対鳴北中
- 剣道 予選リーグ男子(福江・石田) 女子(長与第二・東長崎)
- 空手道 男子団体組手 1回戦 対布津中
- 男子団体形 得点方式(9f-4から上位4f-4)
- 女子団体形 // (5f-4から上位4f-4)

